
Estudié en el American School en Barcelona y 
luego en la Escuela superior de ingenieros 
industriales de la misma ciudad. Estuve 
vinculado al Opus Dei por un año y 6 años en el 
Movimiento de Cursillos de Cristiandad. Conocí a 
la Legión en el año 82 y me consagré en el 
Movimiento en el 84. Después de 1 año de 
formación en la Ciudad de México estuve 19 
años en Guadalajara desempeñando varios 
apostolados: director de sección de jóvenes, 
administrador de colegio, asistente del ECyD, 
director de dos colegios. En el 2004 hice mi 
noviciado en Cheshire. Me ordené el 12 de 
diciembre de 2009 en Roma. Estuve como 
delegado para los colegios y para el apostolado 
en el territorio de Mty y luego consejero 
territorial para el área del apostolado. 
Actualmente soy CLA en las dos localidades de 
Guadalajara y capellán de un colegio. 

¿Qué signi ca para usted estar en la 
convención? 
Es un momento histórico. Poder vivir en directo 
el proceso de renovación de la Legión y del 
Movimiento es una gracia muy especial. Poder 
hacer la experiencia de comunión con todas las 
ramas de nuestra familia y de todas partes es un 
privilegio que agradezco al Señor.

¿Qué es el Regnum Christi para usted? 
Es una familia dentro de la Iglesia que participa de un 
carisma y espiritualidad común, llamada a 
evangelizar de un modo profundo y e caz el mundo 
actual. Un familia de realidades muy diversas pero 
fuertemente unidas por el vínculo de un mismo 
espíritu y una manera propia de evangelizar.
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¡Venga tu Reino!


